

1学期学級役員 ～認め合い、助け合える学級～



各学級で、1学期学級役員が選出されました。学級役員は、男女1名ずつの学級委員と同じく男女1名ずつからなる学級書記の計4名で組織されます。

8日(月)の全校朝会で学級役員任命式が行われ、各クラスの学級委員が代表として任命状を受け取りました。その際の、学級役員の態度や表情からは、緊張感とともに、クラスの代表の自覚と責任が窺われました。

本校では、今年度も、安心できる学級づくりを重点目標としています。学級は学校生活の基盤であり、子ども達は、安心して過ごすことができる学級の中で、伸び伸びと学び、健やかに過ごすことができます。

担任を中心に、全教職員で学級役員を支え、リーダーとして育てながら、認め合い、助け合える学級づくりを進めていきます。

《1学期学級役員紹介》

		学級委員	学級書記
1学年	男子	吉成 さん	菊池 さん
	女子	大垣 さん	金澤 さん
2年1組	男子	永山 さん	星 さん
	女子	緑川 さん	佐川 さん
2年2組	男子	金澤 さん	鈴木 さん
	女子	戸部 さん	本多 さん
3年1組	男子	尾亦 さん	山中 さん
	女子	白坂 さん	石井 さん
3年2組	男子	菊池 さん	神長 さん
	女子	鈴木 さん	高橋 さん

生徒会対面式



先週、生徒会対面式が行われ、上級生が新入生の生徒会入会を歓迎しました。

生徒会活動の説明や部活動の紹介も行われました。部活動紹介では、先輩の迫力あるプレーを目の当たりにして、部活動参加への期待が膨らんだようです。

最後に二見さんが新入生としての決意を堂々と表明してくれました。



海外修学旅行出発町長表敬訪問

来週オーストラリア修学旅行

来週、22日(月)～26日(金)に実施するオーストラリア(シドニー市方面)修学旅行を前に、修学旅行実行委員長の沼端さん、3学年主任の鈴木先生、校長が出発の御挨拶をするために古張町長を表敬訪問しました。



実行委員長の沼端さんは、「オーストラリア修学旅行を援助してくださる町長様始め町民の皆様へ感謝いたします。オーストラリアでの経験を将来に生かせるように、充実した旅行にしたいと思います。」と挨拶し、旅程等について報告しました。

古張町長からは、「皆さんの将来に役立つ貴重な財産となる素晴らしい旅行にしてください」と、励ましの言葉を頂きました。

いよいよ来週、3年生44名全員と引率教員6名でオーストラリアに向けて出発します!

なお、今年度も旅行中の様子を、ポータルサイトに随時アップしますので、ぜひご覧ください。

ふくしま学力調査



先週11日(木)に小学校4年生～中学校2年生を対象としたふくしま学力調査が行われました。

実施内容は国語、数学と質問紙調査です。調査結果から経年で生徒の学習状況を把握し、授業改善を通じた学力向上を図ります。

全国学力・学習状況調査 (英語調査初実施)



18日(木)には、3学年対象の全国学力・学習状況調査が実施されました。

今年度は初めて英語調査が行われ、パソコンを活用した「話すこと」の調査も実施されました。

調査結果をもとに、本校の特色であるALTや町講師を活用した英語の授業の一層の充実と英語力の向上を進めるなど、本校の教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てていきます。

全校集会生徒発表



「ジョイスという物語を読んで感じたこと」 3年 鈴木 さん

その出来事は、2010年、ジョイスがメジャーリーグで1塁の審判をしていた時に起こりました。9回の表。ピッチャーのガララーガがこの打者を打ち取れば、打者を一人も塁に出さない完全試合達成という劇的な場面でした。そして、最後になるはずの打者が打ったのは、1、2塁間のゆるいゴロ。完全にアウトの判定のはずでした。しかし、ジョイスは「セーフ」という判定を下し、完全に誤審であると全米が大変な騒ぎになりました。ジョイスは自分のミス認め、ピッチャーのガララーガに直接謝罪に行きました。

僕は、自分のミス求めたジョイスが謝罪する時に、どれだけ勇気がいったのだらうと思いました。僕は時々、自分がミスをしてしまった時に、それを周りのせいにしてしまうことがあります。けれども、この物語から、ミス認めることの大切さを学びました。v

僕はテニス部に所属しています。テニスの大会では、出場する選手が審判を行います。ある試合で僕は、ミスジャッジをしてしまいました。その時は、相手チームも気にしていなかったのですが、流れにまかせて試合をしてしまいました。しかし、自分がミス認めなかったことで、他人に迷惑がかかっていることに後で気づきとても後悔しました。

自分のミス認めることで、自分以外からの視点で自分を見つめることができ、次へ成長できると思います。残りわずかな中学校生活ですが、このことを心に置いて、頑張りたいと思います。



「私の祖父」 3年 白坂 さん

私は祖父が作るメンチが大好きです。私の祖父は精肉店を経営しています。初めは祖父のお父さんが米屋を始めましたが、祖父が28歳の時に精肉店に転換しました。精肉店と聞くと、お肉を売っているお店だと思いがちですが、祖父が経営している精肉店は、お肉と揚げ物の販売を行っています。

揚げ物は、メンチ、コロケ、串カツの3種類で、どれも祖父と祖母の手作りです。コロケに使われているじゃがいもも、家の畑で育てた物で、毎年、今頃の春になると家族でじゃがいも植をします。自分の家で育てたじゃがいもで作ったコロケを買ってもらえた時は、私も手伝ってよかったなと思う瞬間でもあります。

メンチ、コロケ、串カツは今も昔も大人気です。特に人気なのは、メンチです。メンチは、昔から評判もよく、すぐ売り切れてしまうことがあります。たまに、夕方くらいまで残っている時もありますが、ほぼ午前中には全部売り切れてしまいます。

祖父は、祖母と一緒に朝早くから、夜遅くまで一生懸命働いています。祖父が嬉しいことは、お客さんが毎日笑顔で買いに来てくれることだそうです。苦労したこともあったけれど、家族の笑顔や、お客さんの笑顔を見て元気をもらっているから、毎日が楽しいと言っていました。

私は、祖父に「今、一番幸せなことは何？」と聞きました。すると、「今、一番幸せなことは、家族みんなで楽しく暮らしていることが幸せ。」と言っていました。

私は、小さい頃からずっと祖父の姿を見てきたので、私もいつか、この「しらさかの精肉店」を継ぎたいと思いました。

授業紹介(若杉学級/英語・国語)



左写真は若杉学級の英語の授業の様子です。英語担当の浅見先生とALTのギャビン先生といっしょに、アルファベットの学習を行いました。アルファベットカルタで楽しく、しっかりと学習することができました。

右写真は、国語の授業の様子です。若杉学級の国語科は佐藤先生が受け持ちます。授業では、春の言葉を集めたり、詩の言葉から思い浮かぶことや感じたことを発表したりしました。また、発表したことをしっかりノートにまとめることもできました。

朝の交通安全指導・交通安全教室



先週、朝の交通安全指導を実施しました。また11日(木)には棚倉警察署から講師を迎えて交通安全教室も実施し、自転車の安全な乗り方など、交通事故防止のポイントを具体的に教えて頂きました。

交通事故の絶無を図るために、今後も、適時、交通事故防止指導を行っていきます。

地震・火災対応避難訓練実施



16日(火)、棚倉消防署から3名の署員の方を講師に招き、地震に伴う火災を想定した避難訓練を実施しました。

生徒は皆、真剣に訓練に臨み、速やかに校庭に避難することができました。

避難方法や消火器による初期消火の方法について実践的に学ぶ貴重な機会となりました。

来週の主な行事予定			
22日 (月)	朝	朝読	□オーストラリア修学旅行1日目 ※3年生登校12:30 ※出発式14:00 出発15:00
	給食	○	※出発式14:00 出発15:00
	部活	○	□1・2年部活動 17:00まで
23日 (火)	朝	朝読	□オーストラリア修学旅行2日目
	給食	○	□1・2学年学習旅行事前指導(6校時)
	部活	○	□1・2年部活動 17:00まで
24日 (水)	朝	朝読	□オーストラリア修学旅行3日目
	給食	×	□1・2学年学習旅行
	部活	×	※1年茨城方面 8:00出発 ※2年会津方面 7:10出発
25日 (木)	朝	朝読	□オーストラリア修学旅行4日目
	給食	○	□学習旅行事後学習(1・2校時)
	部活	○	□1・2年部活動 17:00まで
26日 (金)	朝	朝読	□職員打合せ □読み聞かせ(1・2学年)
	給食	○	□オーストラリア修学旅行5日目
	部活	△	※到着予定11:30 解散12:00予定 □週番引継ぎ(3班→4班) ※部活動4:30まで実施可
27日(土)			
28日(日)	□卓球部練習試合 五箇中		